

Lebenslauf

Alter: 60 Jahre

Beruf: Erster Bürgermeister seit 1. Mai 1996

(davor: gelernter Bankkaufmann und zuletzt

Leiter einer Bankfiliale)

Hobbys/Interessen:

Meine große Leidenschaft ist die Kommunalpolitik,

daneben Sport (leider nur noch als

Zuschauer), Literatur, Kunst und Theater

An meiner Stadt Aichach gefällt mir:

Meine Heimatstadt, hier bin ich geboren.

Eine lebendige Stadt mit viel Geschichte und

Charme, prosperierend und mit hoher Aufenthaltsqualität.

Es ist „meine Stadt“!

Wo sehen Sie den aktuellen Handlungsbedarf

in der Stadt Aichach?

Ich denke, es ist mir in meiner Amtszeit gelungen,

Aichach im Bereich der Stadtentwicklung,

der Verkehrsinfrastruktur und des Handels

(Milchwerk) positiv zu verändern! Das gilt

auch für den Bereich Kinderbetreuung. Ziele

einer weiteren Amtszeit wären: Fertigstellung

begonnener Großprojekte (Grünzug Paar,

Hochwasserschutz oder Bahnunterführung),

Aufwertung unserer städtischen Räume und

eine vitale Kernstadt mit lebendigen Ortsteilen.

Wie wollen Sie die örtliche Wirtschaft

stärken?

Unsere professionelle Wirtschaftsförderung

setzt auf Bestandspflege und Gewinnung neuer

Gewerbebetriebe. Heimische Unternehmen

investieren kräftig (neue JUZO Produktionsstätte)

und unser Interkommunales Gewerbegebiet

Acht 300 zieht neue Firmen an (z.B. Norma Logistikzentrum

mit 180 Arbeitsplätzen). Dazu die

erfolgreiche Fusion unserer Sparkassen Aichach

und Schrobenhausen, die unsere beiden Wirtschaftsräume

noch enger verbinden wird! Hier

will ich weitermachen!

Klaus Habermann, SPD